

INTERVENCIÓN DE LA DELEGACIÓN ECUATOGUINEANA A LA TERCERA CONFERENCIA SOBRE LA FINANCIACION DEL DESARROLLO.

Addis Abeba, Etiopía, del 13 al 16 de julio de 2015

- Excmo. Señor Hailemariam Dessalegn, Primer Ministro de la República Federal y Democrática de Etiopía y Presidente de la Mesa;
- Excmo. Señor Ban Ki Moon, Secretario General de las Naciones Unidas;
- Excelencias, Distinguidos Delegados, Señoras y Señores:

Es para mí un privilegio dirigirme a Vuestras Excelencias, en nombre y representación de Su Excelencia OBIANG NGUEMA MBASOGO, Presidente de la República, Jefe de Estado y de Gobierno de la República de Guinea Ecuatorial, quien a pesar de su interés por participar en esta Tercera Conferencia Internacional sobre Financiación al Desarrollo como estaba previsto, no ha podido, debido a otras Obligaciones de Estado, y me encarga a mí transmitir a sus homólogos y hermanos un saludo fraternal, al mismo tiempo que desea éxitos y aciertos propuestos para esta Conferencia.

Señor Presidente,

Ante todo la Delegación de la Republica de Guinea Ecuatorial felicita a las Naciones Unidas por la iniciativa de organizar esta Tercera Conferencia, Primera en tierras africanas.

Expresamos igualmente nuestros agradecimientos al Gobierno y Pueblo etíope por su hospitalidad y la buena acogida que hemos sido objeto desde nuestra llegada a Addis Abeba.

La Delegación de la Republica de Guinea Ecuatorial participa con mucho entusiasmo en esta importante Conferencia y manifiesta su punto de vista con respecto a esta Agenda de Desarrollo post 2015, como nuevo marco de financiación al desarrollo que coincide con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Para ello, queremos insistir sobre la efectiva implementación y su transparencia de la Asistencia Oficial para el Desarrollo (AOD) en el logro de los objetivos predeterminados internacionalmente, para contribuir así en la financiación del desarrollo sostenible en los países en vía de desarrollo.

Nuestro Pais entiende que los objetivos de desarrollo actuales internacionalmente establecidos deben ser fortalecidos a través de políticas, acciones y medios de

acompañamiento para su correcta implementación, como puede ser la transferencia de tecnología y los recursos financieros afín de favorecer la industrialización de dichos países.

El Gobierno de la Republica de Guinea Ecuatorial acuerda una importancia singular a la problemática del cambio climático, particularmente en lo que respecta a la protección del medio ambiente y el control e investigación de las enfermedades contagiosas, y muestra su lado más sensible a esta causa con la primera y segunda edición del Premio UNESCO-Guinea Ecuatorial.

Por esta razón acogemos con beneplácito el proceso de la puesta en funcionamiento del Fondo Verde para el Clima, cuyo soporte y capitalización especialmente tienen que ser asumidos por los países considerablemente ricos y avanzados como expresión de apoyo y solidaridad hacia los menos avanzados, quienes más resultan afectados de los problemas medioambientales.

La financiación del desarrollo es un elemento central para la implementación de los objetivos acordados internacionalmente, y creemos que el sector privado, especialmente las compañías multinacionales tienen que movilizarse más y comprometerse con el desarrollo sostenible para los países en vía de desarrollo.

Podríamos coincidir con otros, en el sentido de que para promover el desarrollo sostenible, resulta necesario, en el contexto del comercio internacional, la eliminación de todas las barreras y dificultades habidas y por haber, la reducción de las distorsiones, los obstáculos no arancelarios, el mejoramiento de la transparencia y la equidad, siendo uno de los frenos de acceso de los países en vía de desarrollo a los mercados.

Señor Presidente.

Nuestra Nación entiende que el éxito de la Conferencia de Addis Ababa dependerá de la implementación efectiva de los compromisos adquiridos, para el logro de los objetivos marcados en el marco del Desarrollo Sostenible;

De igual modo somos conscientes y creemos que estos objetivos marcados no pueden ser alcanzados con el éxito aquí propuesto sin antes resolver y garantizar las cuestiones de Paz y Seguridad en el mundo en general y en África en particular;

Finalmente, apelamos al reconocimiento y ejecución de las medidas emanadas del Consenso de Monterrey, así como la Declaración de Doha como instrumentos importantes para el desarrollo sostenible.

Muchas gracias.....